El Ayuntamiento de Móstoles incrementa en un 74% el programa de Igualdad respecto al 2015

Fecha de publicación: 31/01/20170:00

Descripción:

- Las acciones y propuestas destinadas a fomentar la igualdad de género, que se incluyen en el Programa de Promoción de Igualdad del Ayuntamiento, se han incrementado en un 74,45% respecto al 2015.
- También destaca el aumento de la partida destinada a la lucha contra la violencia de género, que se incrementa en un 77,67% respecto al 2015.
- David Lucas: "desde el Gobierno Municipal existe una apuesta firme por erradicar los valores machistas vigentes en la sociedad, así como por favorecer actitudes activas en defensa de las mujeres, interviniendo y apoyando a las que son víctimas del maltrato".



El Ayuntamiento de Móstoles ha incrementado en un 74,45% el programa de Promoción de la Igualdad desde el 2015, destinando un total de 612.738,62 € para este 2017 frente a los 351.226,7€ presupuestados entonces. Asimismo, se ha querido prestar especial atención a la lucha contra la violencia de género, presupuestando 485.447,12 € para esta materia, lo que supone un aumento de un 77,67% respecto al 2015, cuando se destinaron 273.224,46 €.

Ante estos datos, el alcalde de Móstoles, David Lucas, ha manifestado su firme compromiso "por la igualdad y, sobre todo, por poner todas las herramientas que sean necesarias para erradicar la violencia de género". Desde el Gobierno Municipal "existe una apuesta absoluta por erradicar los valores machistas vigentes en la sociedad, así como por favorecer actitudes activas en defensa de las mujeres, interviniendo y apoyando a las que son víctimas del maltrato", ha explicado Lucas,

Desde que comenzó la legislatura "hemos incrementado las políticas de igualdad y seguiremos trabajando en esta línea, difundiendo los recursos institucionales de los que disponemos y desarrollando nuevos, así como implicando a toda la ciudadanía para prevenir cualquier situación de violencia de género", ha apuntado el alcalde.

El primer edil ha recordado que se ha hecho "una acción constante para que la igualdad no solo sea algo que está reflejado en la ley, sino que sea un elemento que esté en nuestras vidas; que en el día a día en el comportamiento de los mostoleños y mostoleñas se pueda observar que la igualdad es un elemento que se practica de hecho y no solamente por lo que refleja la legislación vigente".

Servicios institucionales

Para luchar contra la violencia de género, desde el Ayuntamiento se trabaja de manera transversal entre todas las Concejalías y, además, se ofrecen distintos tipos de asesoramiento a las mujeres desde el Área de Igualdad, emplazada en la Calle Ricardo Medem, 27. Existe, por ejemplo, un Servicio de Atención Jurídica que orienta en cuestiones legales y de separación, también se dispone de un Servicio de Atención Psicológica para todo tipo de conflictos familiares y otro Servicio de Orientación Académico Profesional.

El alcalde, David Lucas, ha recordado que desde el Ayuntamiento se están realizando todo tipo de acciones preventivas de violencia de género y que, además, la ciudad cuenta con un Punto Municipal del Observatorio Regional de Violencia de Género, donde se da atención psicosocial a las mujeres e hijos víctimas de esta lacra. Por otro lado, en la ciudad también hay una casa de acogida temporal para mujeres que hayan sufrido violencia de género, que cuenta con trabajadores sociales.